



Danielle Fänger
Fächer: Französisch,
Geschichte

Drei Worte, die mich beschreiben:
einfühlsam, aufgeschlossen, humorvoll



Ich bin an der Märkischen Schule, weil ich schon im Referendariat und in der Zeit als Vertretungslehrerin gemerkt habe, wie sehr mir die Märkische Schule und ihre Menschen, vor allem die Schülerinnen und Schüler, am Herzen liegen.

In meiner eigenen Schulzeit habe ich Klassenfahrten und Ausflüge geliebt und war immer für einen Spaß zu haben.



Meine Lieblingsbeschäftigung (neben der Schule) ist Zeit mit Freunden und Familie zu verbringen